



VERLAG KARL ALBER

Schöpfungstheologie, Umweltethik, Tierethik, Umweltkrise, Geschöpflichkeit, Verantwortung



Welt – Umwelt – Mitwelt

Herausgegeben von Prof. Dr. Ahmad Milad Karimi

Unter Mitarbeit von Aise Birinci und Asmaa El Maaroufi

2022, 208 S., geb., 39,- €

ISBN 978-3-495-99948-6

(falsafa. Jahrbuch für islamische Religionsphilosophie, Bd. 4)
in Deutsch / Englisch

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99948-6

Dieser Band des falsafa. Jahrbuch für islamische Religionsphilosophie, der – wie gewohnt – deutsche und englische Beiträge enthält, widmet sich dem Themenverhältnis Welt – Umwelt – Mitwelt. Dabei kommen vor allem religionsphilosophische Perspektiven muslimischer Provenienz zur Sprache. Neben den einzelnen Artikel und einem Essay sind auch zwei Gespräche mit zwei renommierten Wissenschaftlern (Peter Adamson und Seyyed Hossein Nasr) enthalten, die das Themenfeld der Schöpfungstheorie, Umweltethik

und der Tierethik dialogisch näher ausführen. Zudem sind auch einige Buchrezensionen zum Thema im Band enthalten, die den gegenwärtigen Diskurs beleuchten.

Mit Beiträgen von

Nawal Ammar, Ahmad Milad Karimi, Ursula Fatima Kowanda-Yassin, Detlef Schneider-Stengel, Mira Sievers und Bethany Somma.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen ohne Begründung zurückzusenden. Es genügt die rechtzeitige Absendung der Ware an: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Die Anforderung eines Retourenlabels senden Sie bitte an vertrieb@nomos.de. Es besteht Eigentumsvorbehalt (§ 449 BGB) bis zur vollständigen Bezahlung des Kaufpreises. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber – ein Verlag in der Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

 Nomos
eLibrary



VERLAG KARL ALBER

Creation Theology, Environmental Ethics, Animal Ethics, Environmental Crisis, Creatureliness, Responsibility



Welt – Umwelt – Mitwelt

Edited by Prof. Dr. Ahmad Milad Karimi

With the cooperation of Aise Birinci
and Asmaa El Maaroufi

2022, 208 pp., hc., € 39.00

ISBN 978-3-495-99948-6

(*falsafa. Jahrbuch für islamische Religionsphilosophie*,
vol. 4)

in German / English

nomos-shop.de/isbn/978-3-495-99948-6

This volume of the *falsafa. Jahrbuch für islamische Religionsphilosophie* (Yearbook for Islamic Philosophy of Religion), which – as usual – contains German and English contributions, is dedicated to the thematic relationship world – environment – co-world. The main focus is on perspectives of Muslim philosophy of religion. In addition to the individual articles and an essay, two conversations with two renowned scholars (Peter Adamson and Seyyed Hossein Nasr) are included, who discuss the topics of

creation theory, environmental ethics and animal ethics in more detail. In addition, several book reviews on the topic are also included in the volume, shedding light on the current discourse.

With contributions by

Nawal Ammar, Ahmad Milad Karimi, Ursula Fatima Kowanda-Yassin, Detlef Schneider-Stengel, Mira Sievers und Bethany Somma.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de/karl-alber
E-Mail bestellungen@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You have the right to return the goods within 14 days without giving reasons. It is sufficient to send the goods in time to: Nördlinger Verlagsauslieferung, Augsburg Str. 67a, 86720 Nördlingen. Please send the request for a return label to vertrieb@nomos.de. There is reservation of title (§ 449 BGB) until full payment of the purchase price. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Verlag Karl Alber

Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.verlag-alber.de

